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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

П Л Е Н У М  ОБКОМА П А Р Т И И
Состоялся пленум областного комите

та партии, избранного на XXIV областной 
партийной конференции. Пленум рассмотрел 
организационные вопросы. Тайным голосованием 
избраны члены бюро областного комитета 
КПСС, кандидаты в члены бюро обкома партии, 
секретари обкома КПСС.

Первым секретарем обкома и членом бюро 
ОК КПСС избран В. И. Потапов, вторым секре
тарем и членом бюро — В. М. Спирин.

Секретарями и членами бюро ОК КПСС из
браны В. П. Иваницкий, Ф. С. Середюк, В. М. 
Шишкин.

Членами бюро обкома КПСС избраны Ю. К. 
Гавриш, И. В. Гец, М. А. Демидов, В. Н. Ковша- 
ров, Г. П. Комаров, С. И. Колесников, Н. И. Ма
льцев, Ю. А. Ножиков, И. В. Федосеев, В. П. 
Хмель.

Кандидатами в члены бюро ОК КПСС избра
ны А. Д. Бахмат, Г. М. Бутаков, В. А. Матиенко.

Пленум образовал четыре комиссии областно
го комитета партии и избрал их председателей:

по вопросам партийного строительства и кад
ровой политику Председатель — В. И. Потапов;

по вопросам социально-экономической поли

тики. Председатель — В. М. Спирин, заместитель 
Ф. С. Середюк;

по вопросам идеологической и правовой поли
тики. Председатель — В. П. Иваницкий;

по вопросам аграрной политики. Председатель 
— В. М. Шишкин.

Пленум утвердил заведующих отделами обко
ма партии:

организационно-партийной и кадровой работы 
—Ю. К. Гавриша; идеологическим—Р. 3. Хафи
зова; социально-экономическим — В. Г. Дворни- 
ченко; аграрным — Н. Ф. Прокопьева; государ
ственно-правовым — Ю. Я. Чайку; общим — 
А. В. Титова; управляющим делами обкома 
КПСС — Г. Г. Горбачева.

Председателем комиссии партийного контро
ля при обкоме КПСС утвержден А. И. Данилен- 
ко; редактором газеты «Восточно-Сибирская 
правда» — Г. М. Бутаков.

* * *

Состоялось заседание ревизионной комиссии 
Иркутской областной организации КПСС. Пред
седателем ревизионной комиссии избран Н. Ф. 
Агарков.

26 МАРТА 1989 ГОДА — ВЫБОРЫ

Начинается 
выдвижение кандидатов
»С 26 декабря началось выдвижение кандидатов в народ

ные депутаты СССР. В связи с этим несколько вопросов 
председателю окружной комиссии 3. Ф. Бушуевой.

I
— Для начала несколько слов миссией). Надо учесть, что соб- 

о порядке выдвижения кандида- рание правомочно, если на нем 
тов> присутствуют не менее 500 изби-

-1 По закону выдвижение и рателей, проживающих на терри- 
регистрация кандидатов в нарбд- тории избирательного округа. На 
ные депутаты СССР начинаются собраниях создаются условия 
эа три месяца и кончаются за для выдвижения неограниченно- 
два месяца до выборов. го числа кандидатур.

В предстоящий месяц мы — Раз законом разрешено 
должны определить своих кан- выдвижение неограниченного чи- 
дидатов. В наш избирательный ела кандидатур, может возник- 
округ входят Ангарск, Усолье- нуть ситуация, когда будет вы- 
Сибирское, Усольский район, двинуто три-четыре и более че- 
Следовательно, усольчане имеют ловек. Все ли они будут внесены 
такое же право, как и ангарча- в избирательный бюллетень! 
не, выдвинуть своих представи- Если выдвигается более двух 
телей. Но на наш избирательный кандидатов, то окружное пред- 
округ имеется всего один ман- выборное собрание, из чи- 
дат, то есть из всех кандидатур, ела представителей трудо-
сколько бы их ни было, мы дол- В Ы Х  коллективов, должно обсу-
жны избрать одного депутата. дить все кандидатуры и решить,

^ кого включать в избирательный
Ну, а сколько всего будет вы- бюллетень. Не исключено, если 

двинуто кандидатур, нам неиз- собрание сочтет нужным, что их 
вестно. Никаких разнарядок нет, 5уДет и ТрИ> и ПЯТЬ| и более, 
все будет зависеть от активности
самих избирателей. По закону -  в °  «“ б °Р «  ■ "а-
выдвигать кандидатов могут Р°Дные Депутаты СССР речь 
трудовые коллективы, собрания "  о выдвижении кандида-
избирателей по месту жительст- тов_ от общественных организа- 
ва (по согласованию с соответ- Ч е 
ствующим Советом и совместно — Да, но здесь немного ина- 
с окружной избирательной ко- че: выдвигать правомочен толь

ко высший орган той или иной 
общественной организации (кста
ти, он же будет определять день 
выборов, так как 26 марта прой
дет избрание депутатов только 
по территориальным округам). А 
низовые организации —. город
ские, районные — могут лишь 
предлагать своих представителей 
для обсуждения на более высо
ком уровне.

— Итак, после регистрации в 
оставшиеся два месяца у канди
датов пойдет борьба за избира
телей!

— Именно так. И только от 
кандидатов будет зависеть их 
успех. Кандидаты в народные 
депутаты могут назначать до 10 
доверенных лиц; вместе с ними 
они будут выступать перед из
бирателями, разъяснять свою 
программу, отстаивать ее. Это 
абсолютно другая работа, не 
сравнимая с тем, что было рань
ше.

— Каковы задачи окружной 
комиссии!

— Прежде всего мы должны 
следить за соблюдением закон
ности, организовывать предвы
борные собрания, решать вопро
сы, возникающие в связи с выд
вижением кандидатов.

Д. АНДРЕЕВА.

Коллектив цеха 135-136 из
вестен на заводе гидрирова
ния своими достижениями в 
социалистическом соревнова
нии. К общему успеху пря
мо причастен аппаратчик Ни
колай Петрович Синицын.
Он член совета трудового
коллектива цеха, передовик
смены.

На снимкез Н. П. Синицын.
Фото И. АМОСОВА.

На очередной сессии Юго- 
Западного райсовета были 
рассмотрены и утверждены 
план экономического и социа
льного развития района 'на 
1989 год (докладчик зам. 
председателя исполкома О. П. 
Кузовова), доклад о бюджете 
района за 1989 год и испол
нении бюджета за 1987 год 
(докладчик зав. райфинотде- 
лом Г. В. Туманова) и другие 
вопросы.

Сессия 
Ю го-Западного 

райсовета
Сессия заслушала вопрос 

об улучшении экологической 
обстановки в Ангарске. От 
комиссии по подготовке воп
роса выступил В. В. Сипеня- 
тов, председатель постоянной 
комиссии по промышленности 
и ТНП.

По обсуждаемому вопросу 
выступили также Н. Р. Олабин, 
начальник отдела АЭМЗ, М. И. 
Целютина, депутат городского 
Совета, младший научный сот
рудник ИНУСа, Г. И. Ильин, 
прокурор района, В. В. Ку
зин, депутат районного Сове
та, директор завода БВК, и 
другие. По обсуждаемому во
просу сессия приняла раз
вернутое решение. В частно
сти, было поддержано реше
ние сессии городского Сове
та по экологическому вопро
су.

На сессии принято решение 
образовать постоянную депу
татскую комиссию районного 
Совета по охране природы. 
Ее председателем избран 
С. В. Попов, дефектоскопист 
ПРП «Иркутскэнерго»,

Рассмотрены организацион
ные вопросы. В связи с из
бранием С. Г. Левченко вто
рым секретарем горкома пар
тии был рассмотрен вопрос 
об освобождении его от обя
занностей председателя рай
исполкома Юго-Западного 
райсовета. Председателем 
райисполкома избран А. П. 
Ащенков, ранее работавший 
секретарем Юго-Западного 
райкома партии.

НАШ КОР*.

В  к л у б е  
деловых 
встреч

Традиционными стали засе
дания клуба деловых встреч, 
организованного при Юго- 
Западном районо.

На заседаниях собираются 
заинтересованные лица: ди
ректора школ, учителя, пар
тийные, советские работники. 
Разговор идет о насущных 
проблемах современной шко
лы, совместно ищутся пути 
решения острых вопросов.

В последнее время возрос 
дефицит духовного общения. 
Клуб деловых встреч как раз 
пытается хоть немного, но во
сполнить его.

На днях в ДК «Современ
ник» прошло последнее в ухо
дящем году заседание клуба. 
Оно было посвящено пред
стоящему Новому году. Ново
годнюю программу — импро
визации, сценки, шутливый аук
цион — подготовили учителя 
17-й школы.

НАШ КОРР.

БУГУРУСЛАН (Оренбургская 
область). В титрах новой ра
боты самодеятельной студии 
«Юг-фильм» несколько раз 
повторяется имя директора 
Бугурусланского музыкально
го училища № 1 Ю. Гришина. 
Он выступает как режиссер, 
сценарист, исполнитель глав
ной роли киноленты «По
следний визит», посвященной 
жизни и творчеству Бетховена. 
Не первый фильм выпускает 
на экран Ю. Гришин вместе 
со своими помощниками — 
учащимися школ, рабочими, 
курсантами летного училища 
гражданской авиации.

ЛАБАДА (Якутская АССР). 
Началось заселение нового 
noce/гка совхоза «Ситтин- 
ский». Он расположился на 
берегу озера Лабада. Постро
ено семь 4-квартирных домов, 
общежитие для малосемей
ных специалистов, электро
станция, котельная, гаражи, 
контора.

ПО СТРАНЕ

ДЖАМБУЛ. Необычная пред
новогодняя торговля началась 
в тресте «Джамбулхимстрой». 
Здесь продают акции, выпу
щенные на сумму 12 миллио
нов рублей. Они станут на
дежным источником финанси
рования производственной и 
социальной программ разви
тия предприятия. По разрабо
танному и утвержденному 
советом трудового коллекти
ва уставу теперь до 30 про
центов основных фондов 
предприятия формируется за 
счет личных накоплений ра
ботников. Пять процентов до
хода от суммы вклада акцио
неры получают гарантирован
но, а с увеличением общей 
прибыли пропорционально 
станут расти и отчисления 
совладельцам.

БЕНДЕРЫ (Молдавская ССР). 
Выгодно отличается от сосед
них дом № 51 по улице "ои 
Космодемьянской в гор е 
Бендеры. Чисто в подъем х 
и на лестничных площадка 
порядок во дворе, по всему 
видно, что появился здесь за- } 
ботливыч хозяин. И действи
тельно, под свою опеку дом 
взял сантехник, мастер на все 
руки Т. Богату, заключившим 
подряд с ЖЭУ на обслужива
ние этого здания. Жильцы до
вольны: все службы у них чет
ко работают.

АЛЕКСИН (Тульская об
ласть). Сколько за минуту мо
жет отпустить покупателей 
продавец овощного магазина? 
Одного, как правило, или 
двух. А вот «автоматический», 
выпущенный в Алексине опыт- 
но-механическим заводом, — 
десятерых. Этот необычный 
продавец — целая линия из 
автоматов. Если поставить в 
начале ее ящик, допустим, с 
яблоками, то автоматы сами 
отсортируют их, наберут ки
лограмм, взвесят, проставят 
вес и стоимость, упакуют в 
полиэтиленовый пакет и по
дадут на прилавок покупа
телю. На линиях можно фасо
вать различные овощи и фру 
кты. Первую промышленную 
партию автоматов завод от
правил агропромам респуб
лик Средней Азии.



В третьем строительно-мон- 
тажном управлении АУС про
изводственно-технический от
дел возглавлвет Юрий Филип
пович Антонов. ПТО — свое
го рода «мозг» предприятия, 
генератор идей, и от того, 
насколько высоко и продук

тивно мыслит этот отдел, пре
творяет идеи в жизнь, за
висит, прежде всего, органи
зация производства, а в коне
чном счете —• эффектив
ность строительства объектов.

Юрий Филиппович — актив
ный рационализатор в СМУ-3.
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Два его предложения при
знаны лучшими по министер
ству. Одно из них по «изме
нению схемы прокладки тех
нологических трубопроводов 
комплекса малосернистой неф
ти» стало лучшим в плане 
экономного использования ма
териально-сырьевых и топлив
но-энергетических ресурсов.

Внедрение этого рацпред
ложения дало экономический 
эффект в 42 тысячи рублей.

Второе — «Изменение конст
руктивной схемы цеха розли

ва молока» — он разработал 
в соавторстве с Александром 
Евгеньевичем Ларевым.

Юрий Филиппович возглав
ляет творческую бригаду. 
Вместе с электрофотографом 
Надеждой Васильевной Елен- 
ской, инженером-технологом 
Элеонорой Никаноровной , За
вьяловой разрабатывает меро
приятия, которые решают «уз
кие» места производства, изу
чает и перерабатывает проек-г
ты.

Руководит Юрий Филиппо

вич и общественным конструк
торским бюро, куда входят ин
женерно-технические работ
ники. Бюро помогает рацио
нализаторам в проработке до
кументации, доводит их зе- 
мыслы до реального техниче
ского решения.

В этом году к кругу обязан
ностей Юрия Филипповича 
Антонова добавилась еще од
на: его избрали председате
лем совета ВОИР СМУ.

Л. КУЛИКОВА.

ЭКОЛОГИЯ: за охрану онружающей среды

НУЖЕН ВЗВЕШЕННЫЙ ПОДХОД
Г4 ИТУАЦИЮ, сложившуюся в
^  настоящее время вокруг 

производства и потребле
ния Е?ВК, не назовешь про
стой. Во всяком случае в 
газетных и журнальных статьях, 
затрагивающих эту теМу, можно 
найти весь диапазон мнений — 
от яростного неприятия до успо
каивающей защити.

Бурная полемика вокруг БВК 
накладывает особый отпечаток 
на наши соСствен^ае проблема: 
все, что прочитано, услышано, 
тут же проецируется на ангар
ское предприятие по выпуску 
аналогичной продукции. Впрочем, 
многие понимают, что завод БВК 
— отнюдь не единственный ви
новник экологических бед горо
да, до предела напичканного 
«большой химией», находящего
ся в «ожерелье» коптящих ТЭЦ.

Не буду повторяться — этапы 
борьбы за нормализацию эколо
гической обстановки в городе 
газета достаточно освещала. От
мечу лишь, что она вступила сей
час в очередную фазу—вопрос 
об экологических проблемах горо
да был вынесен на рассмотрение 
восьмой сессии городского Сове
та народных депутатов.

И очень верным кажется то, 
что вопросом о заводе БВК и 
не предполагалось ограничи
ваться; зам. председателя по
стоянной комиссии по охране 
приору» В. А. Подскочин пред- 

* ложил на рассмотрение сессии 
два варианта решения природо
охранных проблем, первый из 
которых касался всех предприя
тий, оасполож«нинх на террито
рии Совета.

Некоторые пункте требовали

как раз прилюдного обсуждения, 
решения спорных вопросов. На
пример, о введении платы за вы
бросы промышленных предприя
тий. Тут уж, казалось бы, сразу 
должны были возникнуть вопро
сы к маломощному Иркутскгид- 
ромету: а готов ли он предостав
лять максимально достоверную 
информацию? И что нужно сде
лать (что в силах депутатов) для 
ее обеспечения?

Или пункт ^о необходимости 
«оценить потребность в загород
ных детских учреждениях для 
оздоровления детей дошкольно
го возраста в летний и зимний 
периоды и решить вопрос о ре
ализации этого предложения». 
Газета не первый год бьется над 
проблемой организации загород
ных детских дач, выступает с 
конкретными предложениями, но, 
выходит, только сейчас добра
лись до «рассмотрения вопро
са»? Почему же так медленно он 
решается, во многом зависящий 
от самих горожан, а не от ве
домств, на которые в случае че
го привыкли кивать?

\J  ВЫ, наметившаяся дискуссия
* была сейчас же уведена в 

сторону. Завода БВК, разумеет
ся. И даже не столько обсужде
ния — прямо по пунктам второ_го, 
посвященного заводу варианта,— 
всех вопросов, связанных с пред
полагаемой организацией эксперт
ной комиссии, обеспечения вне
ведомственного контроля (здесь 
же масса проблем!) и т. д., сколь
ко на обсуждение сроков закры
тия завода. Одни предлагали 
завтра же, другие — чуть погодя 
  суть выступлений большинст

ва депутатов сводилась к одному: 
н а д о  з а к р ы т ь  з а в о  д...

К сожалению, ни в одном «от
рицающем» выступлении не про
звучало даже маленького пози
тивного предложения — ну хо
тя бы чем заняться тысяче ра
ботников завода после его за
крытия? И где будет проходить 
(и на кого) их переквалифика
ция, если завод предлагается пе
репрофилировать? И на ЧТО пе
репрофилировать?
Д  ВЕДЬ, КРОМЕ ОБВИНЕНИЙ, 
* *  такие предложения обяза
тельно должны были прозвучать, 
если иметь в виду государствен
ный, а не обывательский уровень 
решения вопроса по заводу. Пре
красно понимаю, что все мы как 
следует «взведены» октябрьски
ми событиями, что эмоции порой 
перехлестывают, что с БВК столь
ко неясного, — голова идет кру
гом, но все же нужен трезвый и 
взвешенный подход.

Мне кажется, в пылу дискус
сий и на фоне наших общих бед 
коллектив завода БВК стал ка
заться конкретным и единствен
ным источником явного зла. Яв
ное же зло, если брать по боль
шому счету, — позиция мини
стерства, разместившего, против 
воли ангарчан, завод в перена
сыщенном производствами горо
де, снабдившего его несовер
шенной технологией (точно под
метила депутат М. И. Целютина: 
«Работники завода изо всех ^ил 
пытаются хорошо эксплуатировать 
существующее оборудование, но 
у них ничего не получается, не 
потому, что они плохие специали
сты, а потому, что плоха техно

логия»), а теперь умывающего 
руки, когда город и коллектив 
завода, по сути, в разных лаге
рях, и заводчанам приходится 
занимать «круговую» оборону.

Кстати, в некоторых выступле
ниях говорилось, что такое деле
ние недопустимо.

Многие депутаты высказыва
лись за необходимость проведе
ния всесоюзного референдума 
по БВК. Отмечу такую деталь: 
во время сессии по рукам депу
татов ходил последний, 11-й но
мер журнала «ЭКО» с поистине 
взрывной статьей П. С. Филиппо
ва «Сомнительное благо и явное 
зло», где явным злом называлось 
производство БВК, а приведенные 
факты (выдержки из научных 
монографий, свидетельства уче
ных, в том числе из Ангарска) 
призывали с уровня обсуждений 
переходить на уровень конкрет
ных действий.

О  ОБЩЕМ, дискуссия на сес-
^ с и и  была напряженной. По

вторюсь, она во многом проигра
ла из-за того, что с обсуждения 
конкретных экологических проб
лем города депутаты «съехали» 
на чересчур «узкий» вопрос—о 
сроках закрытия завода. Поэто
му для многих как холодный душ 
стало выступление прокурора го
рода К. Д. Акулова, официально 
заявившего, что сессия не право
мочна решать вопрос о закрытии 
ведомственного завода. В компе
тенции городского Совета — об
судить данный вопрос со всех 
сторон и направить свои пред
ложения в вышестоящий государ
ственный орган.

Все же нельзя считать, что за
явление К. Д. Акулова свело «на

нет» выступления депутатов. По
зиции так или иначе определи
лись, были рассмотрены разные 
точки зрения. Большинство про
голосовало за объединение и 
принятие обоих вариантов, но с 
учетом поправок, внесенных про
курором. Решено было ходатай
ствовать ■ Верховный Совет 
СССР и Совет Министров СССР 
о проведении всесоюзного ре
ферендума по выяснению целе
сообразности производства и по
требления БВК.

После сессии беседуем с К. Д. 
Акуловым.

— А если бы сессия все-таки 
приняла решение о закрытии 
завода!

— Я обязан был бы опроте
стовать решение как противоза
конное. В Законе о городском 
Совете в статье 16-й определена 
компетенция местной власти. По 
этой статье городской Совет не 
правомочен решать вопрос о за
крытии предприятия, подчиненно
го ведомству.

— Пункт 2 статьи 16 сформу
лирован так: «Городской Совет 
принимает по согласованию с вы
шестоящими органами государ
ственного управления решения 
об организации, реорганизации 
или ликвидации промышленных 
предприятий городского подчи
нения». Здесь ни слова о ведом
ственных предприятиях.

— Мы не можем толковать За
кон в расширительном смысле. 
Городской Совет имеет право 
рассматривать на своей сессии 
проблемы предприятия, ставить 
вопрос перед вышестоящим ор
ганом о его целесообразности, 
но закрывать подведомственные 
предприятия — не в его ком
петенции. Вообще, то, что 
произошло на сессии, а ведь 
некоторые депутаты были про
сто ошарашены таким поворо
том событий, есть результат на
шей юридической безграмотно
сти. Многие не умеют пользо
ваться законами, не знают их.

А. КОКОУРОВА.
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°М ЦЦАТЦ пет народ-

■ нм* университеты родились 
клк бь: • трети? р#*,

П*паые шаги российского на- 
родыо-университетского движе
ния относятся к 1897 году. В 
1905-м делается попытка органи
зовать «Всероссийское общество 
народных университетов», а в 
1908 году удалось провести пер
вый Всероссийский съезд пред
ставителей народных университе
тов.

Н. К. Крупская в статье «На
родные университеты» («Правда», 
1918 г.) обосновала их роль и 
призывала большевиков участво
вать в них. Программа партии 
(1919) считала народные универ
ситеты одним из способов помо
щи «самообразованию и само- 
раэвип.'-о рабочих и крестьян» 
(В. И. /*эннн, ПСС, т. 38, стр. 96). 
В условиях деже гражданской 
войны, в 1919 году, в Советской 
России работало 119 народных 
университетов.

В 1958 году в стране появляют
ся народнее университеты вновь.

Исли цель прежних университе
тов сводилась к распростраивнию 
научных знаний среди малообра
зованных еловв населения, то те
перь целью ставилась помощь в 
развитии человеческой личности. 
Для стране это был период рож
дения пародиях дружин, народ
ив* театров м других народных 
истоиов<

Первый народный университет 
в Ангарске стал работать в 1958 
Роду — факультет музыки при 
Дворце культуре нефтехимиков.

ДЕЛИСЬ ДУХОВНЫМ
ЧТО Д А Ю Т  Н А РО ДН Ы Е УН ИВЕРС ИТЕТЫ ?
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Д  НГАРЧАНЕ имеют 44 народ- 
ных университета по пяти ос

новным видам: научно-техниче-
ские, педагогические, культуры, 
медицинские и правовые. Многие 
из них с солидным возрастом, 
пользуются авторитетом у горо
жан. Девятнадцать лет работает 
народный университет на строи
тельстве, отметили свое восем
надцатилетие народные универ
ситеты при Дворце культуры 
«Современник». Можем назвать 
имвна людей, трудом и заботами 
которых поддерживается это дви
жение в городе: Щукин В. Б., 
Барская Ш. С., Алхименкова J1. В., 
Усова М. А., Алина А. Ф. и дру
гие.

За годы деятельности народ
ные университеты Ангарска на
копили опыт, на раз станови
лись примером, о чем свидетель
ствуют неоднократные выступле
ния ангарчан на областных фо
румах.

Традиционно народные универ
ситеты ТРЕТЬЕГО ПОКОЛЕНИЯ 
имеют три основных направления 
в своей деятельности: повышение 
профессиональной квалификации 
человека; расширение познаний

в его общественной деятельно
сти; обогащение его эрудиции в 
какой-либо области знаний или 
деятельности.

В каком состоянии эти направ
ления находятся сейчас?

С октября 1977 года повышение 
трудовой квалификации и обу
чение новым специальностям 
стало конституционной обязан
ностью государства, а не уделом 
каких-либо благотворительных и 
просветительских обществ.

Создана государственная систе
ма повышения квалификации —
«Закон о государственном пред

приятии» (статьями 13, 21 и дру
гими) определяет конкретные пу
ти решения задачи непосредст
венно на предприятии. В ближай
шей перспективе общество пе- 
рейдвт к непрерывному образо
ванию: раздал VIII «Основных 
направлений перестройки высше
го и среднего специального об
разования СССР», поставил вту 
проблвму в русло практических 
дел.
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СУЩЕСТВЕННО меняются ме-
^  сто и роль народных уни

верситетов в области повышения 
квалификации, экономического

обучения. Они, например, не мо
гут брать на свои общественные 
плечи массовое техническое и 
экономическое образование тру
дящихся: это должны делать
предприятия через государствен
ную систему, через свою произ
водственную систему, выделяя 
для этого соответствующие ре
сурсы и кадры.

На предприятиях рекомендует
ся создавать университеты тех- 
ннко-экономйческих знаний, ко
торые, как и вечерние универси
теты марксизма-ленинизма, не 
входят я понятие народных. По
этому на долю университетов 
этого направления сейчас и в 
дальнейшем будет все более 
приходиться та часть системы по
вышения квалификации  ̂ которая 
охватыпается понятном «живое 
творчество масс».

Изменилась ситуация и в дея
тельности университетов второго 
направления. В школах, к приме
ру, развернулся «Родительский 
всеобуч», принявший на себя мно
гие вопросы факультетов родите
лей педагогических университе
тов.

Расширяется система факуль
тетов общественных профессий

в высших учебных заведениях. 
УсилиАется пропаганда этого 
направления и средствами мас
совой коммуникации,

— 4 —

П  РЕОБРАЗИЛАСЬ ситуация 
в третьем направлении: 

усиливается внимание людей к 
истории общества, к его эколо
гическим и социальным пробле
мам, к развитию личности и дру
гим параметрам развития, кото
рые в недавние времена не вы
ходили за рамки «остаточного 
принципа» и «человека-винтика».

Зримо изменились, организаци
онно-управленческие принципа, 
роль и место народных универ
ситетов в обществе. Вот несколь
ко примеров. Если в Программе 
КПСС, утвержденной XXII съез
дом, предусматривалось «широ
кое развитие народных универси
тетов», то новая редакция Про
граммы эту задачу не ставит. Ес
ли ранее «Основные направления 
развития народного хозяйства» 
(например, на 1976—1980 гг.) де
кретировали! «развивать народ
ные университеты, совершенство
вать их деятельность», то на 
1986—2000 годы поставлена дай-
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V  ВХОДА в здание завода 
+  по ремонту телерадиоап- 

паратуры толпился народ. 
Внимание прохожих привлека
ла яркая карикатура: молодой 
человек с распростертыми 
руками-крыльями пытается 
подняться. На туловище этого 
«двухкрылого серафима» напи
сано «перестройка». Крылья с 
надписями «самофинансиро
вание» и «самоокупаемость» 
обрезают огромные ножницы, 
символизирующие бюрокра
тизм. Рядом — обращение, 
м^мо которого тоже не прой
дешь: «Уважаемые клиенты!
Приносим вам свои извинения 
за недостатки в 'нашей рабо
те, но в связи с тем, что Ан
гарский горисполком (т. Буб 
А. А. и т. Никифоров А. Г.) 
принял «историческое» реше
ние о захвате нашего завода 
горбыткомбинатом, большая 
часть нашего коллектива (70 
процентов) в знак протеста 
уволилась с завода.

Просим вас все претензии 
направлять в адрес Никифо
рова А. Г. и Буба А. А.».

БОЛЕЕ двух недель в де
кабре взывало о помощи 
броским заголовком

«Помогите унять бюрократов!» 
агитокно на улице Чай
ковского. Что же произошло 
на. заводе по ремонту теле
радиоаппаратуры?

Да, действительно, в октяб
ре-ноябре 76 радиомехаников 
завода ушли в кооператив 
«Престиж». На государствен
ном предприятии осталось не
сколько человек, которые, ес
тественно, справиться с объе

мом работы всего коллектива 
не могли. Завод парализова
ло.

Ситуация беспрецедентная. 
Еще год назад такое казалось 
невозможным. Но это случи
лось, и необходимо дать про
исшедшему оценку. Что это 
— стремление коллектива к 
истинно разумным, новым

9 августа в нашей газете 
даже появилась статья инст
руктора Центрального РК 
КПСС Н. Бархатова, где сооб
щалось: «Сегодня коллективу 
завода удалось добиться ре
организации предприятия в 
государственное кооператив
ное... Коллектив, завода на об
щем собрании единогласно

Очевидно, что подготовка к 
присоединению (а может 
быть, и поиск иных, альтерна
тивных форм) была недоста
точной. Ответственным за соз
дание объединения работни
кам можно и нужно было 
прогнозировать, а значит, и 
предотвратить массовое уво
льнение людей с завода.

— 1»ЛИСЬ Я
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ДОРОГОЙ Ц ЕНО Й
ДОБИВАЛСЯ ПЕРЕСТРОЙКИ НА СВОЕМ ПРЕДПРИЯТИИ  

КОЛЛЕКТИВ ЗАВОДА PPTA, ЗАБЫВ О НУЖДАХ ГОРОЖАН

формам хозяйствования и 
борьба за них даже такими 
безоглядными, экстремистски
ми мерами? Или, по выраже
нию острословов, «разгул 
демократии», этакая казацкая 
вольница на заводе РРТА?

Попробую рассказать, поче
му не работает завод РРТА, 
ибо жалобы в редакцию по 
этому поводу в течение по
следнего месяца идут пото
ком.

Продолжительное вред^я 
коллектив завода добивался 
перевода предприятия на та
кую новую форму хозяйство
вания, как кооператив с гос
заказом и госрасценками. В 
качестве главного довода — 
необходимость избавиться от 
опеки и нахлебничества обла
стного управления бытового 
обслуживания, которое распо-' 
ряжалось значительной долей 
прибыли завода РРТА.

проголосовал за кооператив, 
утвердил его устав, избрал 
правление». Но слова «уда
лось Добиться» оказались 
преждевременными. Горис
полком не дал согласия на 
подобную реорганизацию.

Вместо этого в середине 
октября был подписан приказ 
о включении завода в состав 
создающегося в городе про- 
и водс'венного объединения 
бытового обслуживания. «В 
знак протеста», о чем сооб- 
щ лось в обращении к клиен- 
ам, подавляющее большин

ство механиков перешло на 
работу в кооператив «Прес
тиж».

Можно ли было предвидеть 
такой поворот событий? При 
той накаленности обстановки 
в трудовом коллективе, ка
кая была в октябре, и даже 
откровенных предупреждени
ях администрации, думаю, да.

На ираме. Фото В. ШУБИНА.

шшшшяшят

БОГАТСТВОМ!
ствитально государственная за
дача: «обеспечить создание еди
ной системы непрерывного обра
зования». Так что государство 
сбросило с себя не свойственную 
ему функцию командовать «жи
вым творчеством масс», ибо са
мым действенным управлением 
творчеством является создание 
для него необходимых условий.

Иногда задают вопрос: а нуж
ны пи сейчас народные универси
теты! По-моему, университеты 
рождены народом — ему и ре
шать: быть им или не быть. Ясно 
лишь одно: как не заменила шко
ла семейного воспитания, так не 
удовлетворит полностью тягу 
людей к знаниям никакая госу
дарственная система образова
ния. Общественные формы рас
пространения знаний, взглядов, 
идей нужны не только тем, кто 
в них нуждается, но и тем, кто 
их имеет, но не может держать 
только в своем ларце. Именно 
повтому, отказываясь от команд
но-бюрократических методов уп
равления народно-университет
ским движением, партия видит в 
нем одну из разнообразных форм 
непрерывного образования. «Важ
но, — говорится в постановлении 
февральского (1988 г.) Пленума 
ЦК КПСС, - г  предоставить каж
дому человеку возможность по

стоянного пополнения знаний че
рез разнообразные формы обу
чения, в том числе экстернат, си
стему политической и экономи
ческой учебы, народные универ
ситеты, различные курсы, лекто
рии» («Коммунист», 1988 г., №4).

С о в е тска я  педагогика вносит 
коррективы в принципы и 

методы обучения. Это касается и 
народных университетов. Их пе
дагогика вбирает в себя идеоло
гию перестройки, и в первую 
очередь признание в качестве са
моцели развития общества все
стороннее развитие способностей 
человека. Такая постановка при
зывает народные университеты 
сделать полный и качественный 
отход от «технократического ук
лона», объявленного «вне зако
на» XXVII съездом партии. Имен
но развитие способностей чело
века, а не заучивание застывших 
схем — вот предназначение лю
бого народного университета.

Вполне понятно, выход на та
кой уровень наталкивается на 
ряд практических трудностей. 
Как, к примеру, реализовать 
принцип «развития способностей» 
на факультете музыки? Обучать 
ли слушателей игре на инстру
менте, или развивать способно
сти в различении жанров, гармо

нии, или то и другое? Растет 
убеждение, что стандартного раз
решения подобных противоречий 
в природе народных университе
т у  не существует.

Формы и методы деятельности 
народных университетов не могут 
навязываться, они рождаются в 
результате творческой деятельно
сти советов, преподавателей 
слушателей. Часто возникают 
вопросы: университет ли это или 
лекторий) Мне думается, народ
ный университет вправе иметь 
лектории, школы, публичные вы
ступления, «круглые столы» и 
другие формы занятий, лишь бы 
все это, обогащая знания, разви
вало слушателей и преподавате
лей, да и самих руководителей 
университета.

Народнв1е университеты — 
плод духовной самодеятельности 
народа, духовное его самовыра
жение. Они все более обретают 
условия, наиболее полно отвеча
ющие их первооснове: поделись 
своим духовным богатством с 
другим, и ты станешь еще бо
гаче душою.

Б. МАТУШКИН, 
председатель городского со
вета народных университетов 

Ангарска.

U O  ЭТО лишь первая часть 
1 «криминально-драматиче

ских» событий, развернувших
ся вокруг городского теле
сервиса. Вторая часть после
довала после протеста проку
рора, объявившего незакон
ным создание кооператива 
«Престиж».

Директор завода В. Г. Брын- 
дин превысил свои полномо
чия при заключении догово
ра между заводом и коопе
ративом: не имея финансовой 
и хозяйственной самостоятель
ности, обязался обеспечить 
кооператив материалами, зап
частями, инвентарем, передал 
в аренду кооператорам авто
транспорт, гараж и оборудо
вание, а также помещение, 
арендуемое областным объе
динением. Вследствие протес
та прокурора договор с коо
перативом был объявлен не
законным, кооператоры пре
кратили работу, а в резуль
тате население города вооб
ще оказалось без государст
венной и без кооперативной 
служб по ремонту телерадио
аппаратуры.

Ничего не ведающие кли
енты напрасно бились в двери 
руководства завода. Диспет
черы, оказавшись ближе всех 
к владельцам сломавшихся те
левизоров, давали маловразу
мительные ответы, срывались 
на грубость, не выдерживая 
натиска жалоб и возмущений. 
Волна писем-жалоб покатилась 
в горисполком, в редакции 
газет.

D  ОПРОС об Ангарском 
заводе РРТА в ноябрю 

рассматривался на заседании 
коллегии Министерства быто
вого обслуживания населения

РСФСР, дважды принимались 
решения городского исполко
ма по нормализации работы 
завода.

На одном из заседаний ис
полкома членам кооператива 
было предложено обсудить 
вопрос о взятии всего завода 
в аренду или же просить ди
рекцию городского объедине
ния о создании кооператива 
«Престиж» непосредственно 
при этом объединении. Так что 
пути к новым формам хозяй
ствования, как видим, не от
резаны. /

Кстати, нужно отметить, что 
«Престиж», не успев просуще
ствовать и двух месяцев, заре
комендовал себя в глазах ан- 
гарчан не лучшим образом. 
В редакцию пришли жалобы 
на завышение расценок, отказ 
механиков исправлять некаче
ственный ремонт, грубость.

Сейчас обстановка на заво
де постепенно нормализуется, 
люди возвращаются из коо
ператива в государственное 
предприятие, нарастает объем 
выполняемых заказов.
В  ЗАКЛЮЧЕНИЕ хочу при- 

вести одно из писем, 
пришедших в декабре в ре
дакцию, ангарчанки Матре
ны Михайловны Шрамко: 
«Дальше терпеть уже нет сил, 
идет пятый месяц, как мы 
ждем, когда . наладят' наш те
левизор. 11 августа мастер 
посмотрел его и сообщил, что 
детали, вышедшей из строя, 
нет, будет в конце месяца. И 
вот мы ждем эту злополуч
ную деталь. Три раза я была 
у директора, он отвечал: «По
мочь вам ничем не могу, зво
ните, узнавайте, когда посту
пит». Звонили, а нам отвечают 
— ждите. Опять звоним, 
опять ждем. Уже сказали, что 
наша первая очередь, все 
ждем. 29 ноября звоним сно
ва, отвечают с таким кри
ком, с таким злом, вроде это 
я им что-то должна. Записали 
адрес, сказали: «Ждите масте
ра, будет 3 декабря». Ждем 
целый день, до вечера. Мас
тер не пришел. Что нам де
лать, куда идти жаловаться?».

Кому нужна такая пере
стройка на заводе? В пылу ба
талий о ком здесь начисто 
забыли, чьими интересами 
пренебрегли полностью — 
так это интересами клиента.

А. МОСИНА.

Это должен знать каждый
Перед проведением новогодней елки в учреждениях ли

ца, ответственные за противопожарное состояние помещений, 
обязаны сообщить в местную пожарную охрану время про
ведения праздника.

Помещение, в котором устраивается елка, должно иметь 
не менее двух выходов непосредственно наружу или на лест
ничные клетки. Елка должна находиться на устойчивом осно
вании и устанавливаться на расстоянии от выходов из поме
щения так, чтобы не загромождать пути эвакуации. 

Иллюминацию ёлки следует производить через понижаю
щий трансформатор с напряжением на низкой стороне н* 
более 24в. При пользовании эл. током от осветительной 
сети 220в без понижающего трансформатора должны при
меняться гирлянды с лампочками мощностью не более 25 вт. 
Подключение гирлянды к эл. сети должно производиться 
только с помощью штепсельных соединений. При малейшем 
подозрении на неисправность в елочном освещении иллю
минация должна быть немедленно выключена.

Участие в празднике елки детей и взрослых, одетых в 
костюмы из ваты, бумаги, марли и тому подобных легковос
пламеняющихся материалов, не пропитанных огнезащитным 
составом, запрещается.

На всех утренних, дневных и вечерних представлениях 
новогодней елки должны присутствовать представители ад
министрации.

При оформлении елки запрещается:
использовать для украшения целлулоидные и другие лег

ковоспламеняющиеся игрушки и украшения; 
применять свечи для иллюминации;
обкладывать подставку и украшать ветки ватой и игруш

ками из нее, на пропитанной огнезащитным составом;
— осыпать елки бертолетовой солью и устраивать свето

вые эффекты с применением химических и других веществ, 
бенгальских огней и хлопушек, способных вызвать загора
ние,

Перед проведением новогодней елки все учреждения дол
жны быть обеспечены средствами извещения о пожаре. У ) 
телефонных аппаратов должны быть вывешены номера те- \ 
лефонов ближайших пожарных частей и краткие инструкции 
о способах вызова пожарной помощи.

А. ФУНТИКОЬ, 
ст. инспектор ВПЧ-1&
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Б Ы С ТР Ы Е  С Е К У Н Д Ы
О коньки
В Иркутске закончились со

ревнования по конькобежному 
спорту на призы газеты «Со
ветская молодежь». Двенад
цать команд вели спор за 
обладание почетным призом.

Первая команда специали
зированной школы по конько
бежному спорту СК «Ангарая 
завоевала первое место, а 
вторая команда зтой же шко
лы получила награду третьей 
степени.

В личных состязаниях побе
дителями и призерами стали 
наши ребята и девчата. Ю. 
Дегтярев победил на дистан

ции 500 метров с результа
том 42,4 сек. Хорошую сум
му по многоборью набрал А. 
Андреев из СК «Сибиряк», 
получивший награду первой
степени. Оксана Рак была 
первой на дистанциях 500 и 
1000 м, В старшей возрастной 
группе на пьедестал почета
поднялись Анастасия Рябова
и Наташа Житова, занявшие 
первое и второе места соот- 
ветственно.

На высокогорном катке 
«Медео» прошли состязания 
на призы Совета Министров 
Казахской ССР. Выступая на 
этих соревнованиях, Сергей
Козлов на дистанции 1500 м

показал результат 1.57,3 сек. 
и получил награду второй 
степени. Но самая большая 
награда Сергею та, что он вы
полнил норматив мастера спо
рта СССР. Высокий результат 
Сергей показал на дистанции 
5000 м — 7.16,2 сек. Сер
гей Тарасов также пробежал 
«полуторку», показав мастер
ский результат. Так для на
ших земляков лед «Медео» 
стал счастливым.

Марина Корчугановл по ито
гам соревнований мемориала 
Н. Киселева завоевала право 
на поездку в Норвегию на 
международные соревнования.

И. КУЗОВКОВ, 
судья Всесоюзной катего

рии.

Пусть
з в у ч и т

музыка

Хорошая музыка является 
украшением любого празднич
ного вечера. Кооператив «Ли
ра» к новогодним мероприя
тиям предлагает разнообраз
ный репертуар записей, сде
ланных на компакт-кассетах и 
круглых бабинах с помощью 
высококачественной аппарату
ры.

Есть новинки: последние
записи групп «Мираж», «Весе
лые ребята», сборники звезд 
советской эстрады. Для люби

телей зарубежной эстрада 
поступили новые записи попу
лярных исполнителей — «Лон
дон Бойс-88», «Сандра-88», 
Бэд Бой Блю и танцевальные 
зарубежные сборники.

Кооператив «Лира» распо
лагает компакт-кассетами оте
чественного и японского про
изводства.

Все это можно приобрести в 
магазинах «Мелодия», «Са
лют» (10-й микрорайон, дом 
31) и на втором этаже цент
рального рынка ежедневно с 
10 до 14 часов (кроме поне
дельника). Справки по тел.:
2-97-91.

Кассета с музыкальными но
винками—приятный подарок к 
Новому году.

ПРИГЛАШ АЮ Т НА РАБОТУ
НА ПРОМЫШЛЕННЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ ГОРОДА:
ЦГК — машинистов компрессоров, насосов, 

транспортировщиков, бункеровщиков, бассейн- 
щиц, мотористов-смазчиков, пом. машинистов 
сырьевых мельниц, штамповщиков, прессовщи
ков изделий из пластмасс, электромонтажников- 
схемщиков, котельщиков, машинистов разгрузоч
ных машин, гл. бухгалтеров, инженеров-конст- 
рукторов, гл. механика (пивзавод), слесарей-вен- 
тиляционников, токарей, операторов наливного 
пункта, кабельщиков-спайщиков, слесарей
КИПиА, эл. слесарей, слесарей-ремонтников, 
термоизолировщиков, газоэлектросварщиков, ар
матурщиков, формовщиков, сортировщиц пли
ток, литейщиков, отливщиков.

МОНТАЖНО - СТРОИТЕЛЬНЫЕ 
ОРГАНИЗАЦИИ: 

монтажников стальных, ж-бетонннх конструк
ций, сантехнических систем и трубопроводов, 
каменщиков, штукатуров-маляров, столяров- 
плотников, бетонщиков, термоизолировщиков, 
начальников участка, прорабов, гл. бухгалтера.

Во вновь организованный участок по ремонту 
объектов соцкультбыта: маляров-штукатуров,
плотников-столяров.

ПРОЕКТНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ: 
инженеров-электриков, инженеров OB, ВК, 

слесарей-сантехников.

ПРЕДПРИЯТИЯ ТРАНСПОРТА:
электромонтеров, монтеров пути, слесарей-ре

монтников, слесарей подвижного состава.

ПРЕДПРИЯТИЯ БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ: 
во вновь открываемое детское учреждение — 

ст. медсестер, повара, кухонных работников, 
нянь, прачку, сторожа (ГБК).

ЭКСПЕДИЦИЯ:
горнопроходчиков, топорабочих, геологов, ин- 

женеров-топографов.
ПРЕДПРИЯТИЯ ТОРГОВЛИ:

поваров, уборщиц, мойщиков посуды, продав
цов, кассиров, фасовщиков, грузчиков.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ:
врачей всех специальностей, медсестер, па

латных санитарок.
ДОМ ВЕТЕРАНОВ ТРУДА:

уборщиц, нянь.
ОТДЕЛ ДЕТСКИХ УЧРЕЖДЕНИЯ:

поваров, кухработниц, прачек, воспитателей и 
пом. воспитателей.

Обращаться в центр по трудоустройству насе
ления. Остановка транспорта «Рынок», с 9 до 18 
часов, без перерыва на обад.

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЯ 
И СПЕЦИАЛИСТОВ НАРОДНОГО ХОЗЯЯСТВА1
Центр по трудоустройству, профориентации и 

переподготовке создает картотеку резерва кад
ров на выдвижение.

Желающие принять участие в конкурсах слу
жебного роста, замещении вакантных руководя
щих должностей могут обратиться в центр в 
понедельник и четверг с 9 до 18 часов, в каби
нет № 3.

При себе иметь паспорт, документ об обра
зовании.

В картотеку будут заноситься данные на лиц, 
имеющих высшее образование, до 50 лет (муж
чины) и до 45 лет (женщины).

Представители предприятий, организаций и
учреждений, испытывающие потребность в кад
рах, будут иметь возможность знакомиться с
картотекой.

Адрес центра: 30-й квартал, дом 4, остановка, 
транспорта «Рынок». Часы работы: с 9 до 18,
кроме субботы и воскресенья.

«РОДИНА* *— Да»ж» по прозвищу 
«Кроаодил* И, 14, 18, 18, 21-60.

Премьера фильма «Маши зоаут Ар
лекино» 20.■ •

«МИР» — Кинг Кошт жжм 10, 12, 14
(удл,), 18-20, 18-10, 20, 21-50.

«ЮНОСТЬ* — вал «Луч» — Долов 
коммерцию на любовном фро*т ь 10,
12, 14, 16, 18, 20, 21*30.

Зал «Восход» — Где находится но- 
фелет? 11, 17, 1», 21. Солдатская 
скаааа (мультфильмы^ 9-40, 13-90, 18, 

Работают компьютерные игры.

«ОКТЯБРЬ» — Акселератка, 13, 15 
Судя.), 17-», 10-10, 21. Рыжая кош- 
ва. 10-80,

«ПИОНЕР» — Сережа 10, 12, 14. 
18, Новые аиааонки (дети до 18 лет 
яе допускаются). 17-40 (удл.), 20,
21-80,

«ГРЕНАДА» — Неуловимые мсти
теля. 10, 12, 14, 18, Сила любеи (Ин- 
дия. 2 серяи). 18, 20-40,

«КОМСОМОЛЕЦ» — Проще*, пгеа- 
ва •амоскиорециаи. 18, 18, 20, Замок

Ангарской гортипографии на
работу требуются: пробист
высокой печати, фотограф или 
ученики. Обращаться: ул. Ми
ра, 18, тел.: 2-22-72.

ВНИМАНИЮ ПОДПИСЧИКОВ!
Ангарский городской узел 

связи просит всех подписчи
ков города провести сверку 
абонементов на выписанные 
газеты и журналы на 1989 г. с 
доставочными карточками, на
ходящимися в отделениях свя
зи по месту обслуживания.

Тем самым вы поможете 
работникам почты обеспечить 
своевременную доставку газет 
и журналов на 1989 год.

Производственный ремонт- 
но - строительный коопера
тив «Монолит» реализует шла
коблоки строительные пред
приятиям, организациям, сов
хозам и колхозам. Возмож
но изготовление стройматери
алов из цемента заказчика с 
соответствующим снижением 
стоимости шлакоблоков.

Обращаться: 665821, г. Ан
гарск, 93-й квартал, дом 10а, 
кооператив «Монолит». Тел.:
3-01-59.

В ДНИ ЗИМНИХ КАНИКУЛ
АНГАРСКИЯ ГОРОДСКОЙ 
ДВОРЕЦ ПИОНЕРОВ 
им. Н. К. Крупской

Новогодние елки и балы
с 29 декабря по 8 января.
30 декабря
Новогодняя елка для детей- 

инвалидов — 16.00 (пригла
шаются дети с родителями).

2 января
Открытие Всесоюзной неде

ли науки, техники и производ
ства для детей и юношества, 
(первый корпус) — 16.00.

4 января
Турнир эрудитов для уча- 

'щихся 5—8 классов (второй 
корпус) — 11.00.

5 января
День экскурсий на предпри

ятия, (первый корпус) — 
10.00.

6 января
День моделиста-конструкто- 

ра (защита моделей самоде
лок), второй корпус — 11.00.

Прием моделей от школьни
ков города и консультации

Вечернее отделение СПТУ-10 
принимает заявки от предприя
тий на групповое обучение по 
специальностям: стропальщики,
каменщики, плотники, плотники- 
бетонщики, маляры-штукатуры. 
Срок обучения от 3 до 6 меся
цев. Оплата за обучение по до
говору. За справками обращать
ся по тел.: 2-28-35 с 13 до 20 ча
сов (вечернее отделение СПТУ- 
10).

«ее

Ангарское трамвайное управле
ние объявляет прием на курсы 
водителей трамвая. На курсы 
принимаются лица, достигшие 20- 
летнего возраста. Принятым вы
плачивается стипендия в разме
ре' 63 рублей. Срок обучения 6 
месяцев. Начало занятий 1 фев
раля 1989 г.

В трамвайном управлении име
ются благоустроенное общежи
тие, детсад, детясли, база отды
ха.

Участок подсобного производ
ства Ангарского РСУ принимает 
заказы на изготовление мозаич
ных памятников из мраморной 
крошки, отделанных мраморной 
плитой с художественным офор
млением и надписью.

Обращаться по адресу: ул.
Горького, 1«а» (за мебельной 
фабрикой, напротив СМУ-5), тел.: 
2-39-01, 7-89-85.

Производится набор граждан 
не моложе 18 лет на курсы мон
тажников связи—спайщиков и из
мерителей в СМУ-14 треста Меж- 
горсвязьстрой. Срок обучения 3 
месяца. Демобилизованные вои
ны пользуются льготами.

Начало занятий 1 января 1989 
года.

Обращаться по телефону: 
9-57-49 (отдел кадров). Проезд 
автобусом N2 7 до остановки 
«Поселок Кирова».

Нашедшего связку ключей с метал
лическое круглой печаткой Н» 137 
просим позвонить по тел,: 2-69-19 или- 
7-87-78, Погодину. (2886),

Приглашается няня по уходу аа 
парализованной женщиной (передви
гается самостоятельно). Адрес: 72-5-
83 (после 19 часов), (2698),

Иркутская радиотехническая 
школа ДОСААФ проводит на
бор на платные курсы ради
стов. Обучение вечернее в 
течение трех месяцев в 
СПТУ № 8. Сбор желающих 
5 января 1989 г. в 18 часов в 
СПТУ № 8 г. Ангарска. Тел. 
в Иркутске: 27-24-29.

со 2 по 5 января (второй кор
пус).

7 января
Закрытие Недели науки, тех

ники и производства. Подведе
ние итогов недели, новогод
ний вечер (первый корпус) — 
16.00.

Пригласительные билеты 
можно получить во Дворце 
пионеров на вахте первого 
корпуса.

Участников Всесоюзной не
дели науки, техники и произ
водства для детей и юноше
ства ждут интересные состя
зания в конкурсах, турнире 
эрудитов, конкурсе юного мо- 
делиста-конструктора, кино
фильмы, а также встреча с 
Дедом Морозом и Снегуроч
кой.

На новогодний приз прово
дятся соревнования по теннису 
(личное и командное первен
ство) в здании школы № 5 
(8-й микрорайон): 1 января — 
с 18 до 22 час.; 6 января — 
финал.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

В четверг, 29 декабря, прием 
посетителей в общественной 
приемной редакции газеты «Зна
мя коммунизма» будет вести Де
мина Галина Федоровна с 14 до 
18 часов.

М Е Н Я Е М :
2-комнатную (29 кв. м, 4-й этаж) в

1-комнатную (17 кв, м. 5-й этаж) на 
3-комнатяую улучшенной планировки. 
Первый этаж не предлагать. Адрес: 
72-16-31, тел.: 8-54-08. ’ (3700)

Сниму комнату в аренду на 6—4
года. Тел.: 3-18-61 (2671)

Ангарская бухгалтерская 
школа объявляет набор в 
дневную и вечернюю группы 
по подготовке бухгалтеров. 
Здесь же принимаются лица, 
работающие в кооперативных 
организациях города и желаю
щие приобрести профессию 
бухгалтера. Начало занятий п°  
мере укомплектования групп. 
За справками обращаться по 
адресу: 6.65802, г. Ангарск, ул. 
Иркутская, дом 49, тел.: 
9-50-24,

I

АДРЕС РЕДАКЦИИ: М5830, г. Ангарск, уп. Ленина. 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора •— 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —■ 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Участок механизации треста Сиб- 
химмонтаж выражает глубокое со. 
болезнованне Никитиной Валенти
не Васильевне по поводу безвре
менной смерти отца 

РОНА 
Адольфа Карловича

Коллектив Ангарской псяхонееро. 
логической больницы выражает 
глубокое соболезнование родным 
в связи со смертью младшей мед
сестры женского отделения *

ни вин он
Зввавдн  Дмитрием*!»

Исполнительный комитет Юго- 
Западного районного Совета на
родных депутатов скорбят по по
воду преждевремея&ой смерти де
путата райсовета

КОЛЕСНИКОВА 
Ивана Ивановича 

и выражает искреннее соболеаво. 
ванне семье покойного

Участок механизации треста Сиб- 
химмоптаж глубоко скорбит о без
временной смерти работника уча
стка

АЛЕКСЕЕНКО 
Владимира Яковлевича

и выражает соболезнование сешье 
покойного


